

Pressemitteilung der Stadt Wernigerode

Wernigerode, 21.07.2014

„Das hat Wernigerode noch nicht erlebt“ – ein großartiges Landesfest ist zu Ende

Gestern Abend endete der 18. Sachsen-Anhalt-Tag in Wernigerode mit einem rundum positiven Fazit. „Wir waren gute Gastgeber- ich bin stolz auf Wernigerode“ bekannte Oberbürgermeister Peter Gaffert. Auch Ministerpräsident Dr. Reiner Haseloff war des Lobes voll. „Wernigerode hat einen herausragenden Sachsen-Anhalt-Tag organisiert – ein Landesfest der Spitzenklasse“, so der sachsen-anhaltische Landesvater. 205.000 Besucherinnen und Besucher haben das 65 ha große Festgelände besucht und das Motto „Bunte Stadt – buntes Land“ erlebt.

Auf insgesamt 20 Bühnenstandorten, einem sieben Kilometer langen Rundweg durch das Festgebiet, in fünf Regionaldörfern und vier Medienbühnen wurde gefeiert, informiert und präsentiert. „Ich war mir bewusst wie vielfältig unser Land ist, aber diese Dimension hat mich überrascht“ bekannte Oberbürgermeister Peter Gaffert. Von Freitagnachmittag bis Sonntagabend wurden Konzerte der Extraklasse gegeben. Absolute Highlights waren dabei die Abendprogramme der Medienpartner am Samstagabend. Jeweils mehrere tausend Besucherinnen und Besucher erlebten Heinz-Rudolf Kunze, Karat und Culture Beat. Aber auch die anderen „kleinen“ Bühnen waren gut besucht. Wernigerodes Gastgeberbühne war während der gesamten Festtage dicht umlagert. Die Wernigerode Tourismus GmbH hatte ein tolles Programm zusammengestellt, das bei den Besuchern großen Anklang fand.

Auch die organisatorische Abwicklung des Festes verlief fast reibungslos. „Unser Dank gilt den fleißigen Busfahrern der Harzer Verkehrsbetriebe, die einen optimalen Shuttleverkehr von den Großparkplätzen organisiert haben“, so Andreas Heinrich, der Org-Chef des Sachsen-Anhalt-Tages.

Unbestrittener Höhepunkt des Abschlusstages war der große Festumzug mit gut 4.000 Mitwirkenden. Trotz der hochsommerlichen Temperaturen kamen tausende Zuschauer und erlebten einen beeindruckenden Zug, der „vielen in Erinnerung bleiben wird“, so Andreas Heinrich

Den Abschluss des Festes bildete die Fahnenübergabe an die Ausrichterstadt Köthen. Oberbürgermeister Hans-Jürgen Zander bekannte dabei „Wir können es nur anders machen, aber nicht besser! Herzlichen Dank Wernigerode für dieses herausragende Landesfest!“

Impressionen finden Sie auf <https://www.facebook.com/Sachsen.Anhalt.Tag.2014>